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了解當地科創產業規劃及政策
李家超昨早到訪浙江大學醫學院附屬第一醫院總

部，了解該院運作和應用醫療科技的最新發展，包括
在研發全新治療惡性血液病方案的成果、應用機械人
科技準備藥物和重塑醫療物流模式，以及利用人工智
能技術作精準臨床診斷。

之後，李家超到訪杭州未來科技城城市展館，了
解杭州在智慧城市、人工智能等領域的發展和建設
城西科創大走廊的成就。李家超亦與 「杭州六小
龍」創科企業，包括杭州深度求索（Deepseek）人
工智能基礎技術研究有限公司、杭州宇樹科技有限
公司（宇樹科技）、杭州遊科互動科技有限公司
（遊戲科學）、杭州群核信息技術有限公司、杭州
雲深處科技有限公司和浙江強腦科技有限公司（強
腦科技）的代表會面，並在專為特區政府訪問團而

設 的 專 題 展 覽
中 深 入 交 流 ，
了解這6間標誌
性 、 具 影 響 力
的 創 科 企 業 在
大 語 言 模 型 、
機 械 人 、 人 工
智能、遊戲開發和腦機接口等新技術領域的發展和
特色，並探討新技術生態圈、企業和政府的關係和
配合等問題。

參觀智能仿生手等高科技產品
中午，李家超一行出席由浙江省委書記王浩所設的

交流餐敍。李家超感謝浙江省及杭州市各單位為是次
訪問所作的悉心安排。他說，浙江是長三角的重要省
份，科技發展，民營經濟、數字經濟實力雄厚，而香

港是粵港澳大灣區的核心城市，也是國際金融、航
運、貿易中心，兩地都發揮着國家高質量發展的引擎
作用，合作空間廣闊。他相信在 「浙港合作會議」機
制下，兩地一定有更廣領域、更深層次及更高水平的
合作，互利共贏。

李家超到訪 「杭州六小龍」的兩家企業 ——強腦科
技和宇樹科技，分別深入了解企業在研發非侵入式BCI
技術的成就和如何轉化應用於醫療康復和教育等領域，
並觀看了智能仿生手及智能仿生腿等高科技產品示範；
以及在研發民用機械人並應用在農業、工業、電力巡
檢、勘測探索和公共救援等範疇的成果和發展。

此外，他又觀看了 「黑神鑄煉」—— 「黑神話：悟
空」主題藝術展。展覽以 「杭州六小龍」企業之一的
遊戲科學開發的遊戲為核心，重現遊戲場景、角色和

道具等，展現遊戲開發的幕後細節。

冀加強兩地創科企業合作交流
李家超表示，杭州多年來積極推動創科產業，以

「杭州六小龍」為標誌的創科企業發展迅速，建立了
蓬勃的產業生態圈和優良的投資環境。他又指，香港
正全力發展成為國際創新科技中心，將會大力推動杭
港兩地的創科企業加強合作交流，優勢互補。他說，
香港是一個全面開放的國際城市，會做好內聯外通的
工作，更可服務內地企業拓展國際市場，他歡迎杭州
的創科企業落戶香港，共同發展。

傍晚，李家超出席由浙江省省長劉捷所設的交流餐
敍，就深化浙港合作交流意見，並了解當地文化表演
事務的發展經驗和方向。

【香港商報訊】記者周偉立報道：港大醫學院、
InnoHK 醫衞大數據深析實驗室（InnoHK D24H）
及倫敦衛生與熱帶醫學院的跨學科研究團隊，成功
開發全球首個能同時進行甲狀腺癌分期及風險評級
的人工智能（AI）模型，其準確率更突破90%。這項
創新的AI模型，預計可縮減前線醫護人員診前準備
約一半時間，亦能配合香港特別行政區政府推動醫
療 AI 應用的政策。相關研究成果已發表於期刊
《npj Digital Medicine》。

現時甲狀腺癌診斷標準主要採用以下兩大國際系
統：美國癌症聯合委員會第八版（AJCC/TNM）分
期系統；美國甲狀腺協會（ATA）風險評級系統。
然而，現行作業模式操作過程既耗時又欠缺效率，
有可能延誤關鍵治療時機。

研究團隊成功開發一款AI輔助工具，該系統運用
大型語言模型技術（如ChatGPT和DeepSeek），專
為分析人類語言、解構臨床文件而設計，能顯著提
升甲狀腺癌分期與風險評級的準確性及效率。

分析準確率達9成
此模型採用 4 種離線開源大型語言模型，包括

Mistral、Llama、Gemma以及Qwen。團隊通過整合4
種大型語言模型的輸出結果，成功提升AI系統的整
體表現。在ATA風險評級方面，準確率介乎88.5%至
100%；而在 AJCC 癌症分期方面，準確率亦達到
92.9%至98.1%。相比傳統以人手審查文件方式，這
項技術預計可以將醫護人員診前準備工作時間縮減
約一半。

港大醫學院臨床醫學學院家庭醫學及基層醫療學
系名譽副教授黃競浩博士闡釋，政府大力推動醫療
AI的應用，例如醫院管理局最近推出利用大語言模
型建立的醫療報告撰寫系統便是有力證明。為配合
政府的倡議，下一步將會用大量真實病人數據評估
這個AI輔助工具的表現。一旦驗證成功，這個AI模
型可以迅速應用於臨床和醫院環境，幫助醫護提升
運作和治療效率。

晤「杭州六小龍」創科企業代表

李家超：歡迎來港落戶拓業務
【香港商報訊】記者馮仁樂報道：行政長官李家

超昨日繼續浙江訪問行程，與浙江省領導會面，到
訪當地醫療設施，並和杭州創新科技企業代表深入
交流。李家超今日會繼續訪問行程，出席浙港高層
會晤暨浙港合作會議第一次會議，下午啓程轉往寧
波訪問。

港大開發全球首個甲狀腺癌診斷AI模型

港區省級政協委員 「關愛社區 服務為民」 活動啟動禮昨日在尖沙咀街坊福利會舉行。中央政府駐港聯
絡辦副主任尹宗華、署理政務司司長卓永興、港區省級政協委員聯誼會主席蘇清棟等人出席。聯誼會表
示，香港進入由治及興新階段，作為香港愛國愛港陣營的重要力量，為助力委員更好發揮雙重積極作
用，支持行政長官和特區政府拼經濟、謀發展、惠民生，聯誼會發起組織 「關愛社區 服務為民」 活動，
帶領全體港區省級政協委員進基層、進社區開展中央和特區政府重要政策宣講、敬老服務、社區發展、
文化建設等服務市民的工作。 記者 馮瀚文攝

港區省級政協委員港區省級政協委員 「「關愛社區關愛社區 服務為民服務為民」」活動啟動活動啟動

李家超參訪《黑神話：悟空》主題藝術展。 政府新聞處李家超（左二）參訪浙江強腦科技有限公司，觀看了智能仿生手等高
科技產品示範。 政府新聞處
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云赛智联股份有限公司
关於参加 2024 年度沪市主板人工智能专题

集体业绩说明会的公告
本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈

述或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担法律责任。
重要内容提示：
会议召开时间：2025 年 4 月 30 日 ( 星期三 ) 下午 14:00-17:00
会议召开地点：上海证券交易所上证路演中心
（http://roadshow.sseinfo.com）及上海证券报·中国证券网路演中心（https://

roadshow.cnstock.com）
会议召开方式：上证路演中心视频直播和网络互动
投资者可於 2025 年 4 月 24 日（星期四）至 28 日 ( 星期一 )16:00 前登

录上证路演中心网站首页点击“提问预征集”栏目或通过公司邮箱：stock@
inesa-it.com 进行提问。公司将在说明会上对投资者普遍关注的问题进行回
答。

云赛智联股份有限公司（以下简称：云赛智联、公司）已於 2025 年 3 月
27 日披露公司 2024 年年度报告，将於 2025 年 4 月 26 日披露公司 2025 年第
一季度报告，为便於广大投资者更全面深入地了解公司 2024 年度及 2025 年
第一季度经营成果、财务状况，公司计划於 2025 年 4 月 30 日下午 14:00-
17:00 参加由上海证券交易所主办的 2024 年度沪市主板人工智能专题集体业
绩说明会，就投资者关心的问题进行交流。

一、说明会类型
本次投资者说明会以视频直播和网络互动形式召开，公司将针对 2024 年

度及 2025 年第一季度的经营成果及财务指标的具体情况与投资者进行互动
交流和沟通，在信息披露允许的范围内就投资者普遍关注的问题进行回答。

二、说明会召开的时间、地点

（一）会议召开时间：2025 年 4 月 30 日 ( 星期三 ) 下午 14:00-17:00
（二）会议召开地点：上海证券交易所上证路演中心（http://roadshow.

sseinfo.com）及上海证券报·中国证券网路演中心（https://roadshow.cnstock.
com）

（三）会议召开方式：上证路演中心视频直播和网络互动
三、参加人员
总经理：翁峻青
独立董事：李远勤
总会计师：唐青
董事会秘书：张杏兴
四、投资者参加方式
（一）投资者可在 2025 年 4 月 30 日 ( 星期三 ) 下午 14:00-17:00，通过互

联网登录上证路演中心（https://roadshow.sseinfo.com）及上海证券报·中国
证券网路演中心（https://roadshow.cnstock.com），在线参与本次业绩说明会，
公司将及时回答投资者的提问。

（二）投资者可於 2025 年 4 月 24 日（星期四）至 28 日 ( 星期一 )16:00
前登录上证路演中心网站首页，点击“提问预征集”栏目（https://roadshow.
sseinfo.com/questionCollection.do），根据活动时间，选中本次活动或通过公
司邮箱：stock@inesa-it.com 向公司提问，公司将在说明会上对投资者普遍
关注的问题进行回答。

五、联系人及咨询办法
联系人：董事会办公室           
电话：021-34695838 021-34695939
邮箱：stock@inesa-it.com
六、其他事项
本次投资者说明会召开后，投资者可以通过上证路演中心（https://

roadshow.sseinfo.com/）查看本次投资者说明会的召开情况及主要内容。
特此公告。

云赛智联股份有限公司董事会
二〇二五年四月二十四日

【香港商報訊】記者林駿強報道：工聯會昨日
在立法會舉行主題論壇，題為 「優化強積金 強
化退休功能」，邀請多位講者分析強積金的未
來。與會者都期望政府可以優化強積金，提出多
項建議，如推動 「保證回報高於通脹」的強積金
產品落地、盡快落實強積金 「全自由行」、打造
適老化經濟體系等，保障市民退休生活。

工聯會理事長、立法會議員黃國表示，強積金
成立 25 周年，而 5 月 1 日正式落實取消 「對
沖」， 「積金易」平台亦會於年底全面運作，
形容今年具重大意義。不過他表示，強積金是
一項強制儲蓄計劃，並非一般投資，政府需承
擔政治道德責任；要結合有為政府及高效市
場，破除利益固化藩籬，堅持以民為本的價值
取向。

黃國期望當局推動 「保證回報高於通脹」的強
積金產品落地，讓市民多一個穩健選擇；及時調
整供款入息上下限；政府要履行為低收入人士代
供承諾，增添保障；實現強積金 「協助工作人口
儲蓄，應付退休生活基本需要」的目標。勞聯立

法會議員林振昇則建議，盡快落實強積金 「全自
由行」，並推動下調行政費，認為此舉可鼓勵僱
員積極管理強積金投資，同時激活市場競爭；希
望政府向僱主提供誘因，鼓勵其為65歲或以上的
僱員供款；應研究推出穩健回報的基金產品；落
實為低收入人士代供強積金。

譚岳衡倡打造適老化經濟體系
立法會議員、交銀國際董事譚岳衡分析，面對

老齡化加速，香港需要從政策頂層設計及經濟體
系方面更好應對老齡化社會帶來的挑戰，提出打
造適老化經濟體系，並有多項建議，一、優化強
積金制度，如提高強積金投資於政府債券的比
例、推出和高分紅股票掛鈎的計劃、提高中青年
就業人士供款上限等；二、進一步推廣和優化政
府的 「退休三寶」計劃，如可降低香港年金開始
供款的年齡限制；三、鼓勵金融機構積極提供並
優化涉及跨區養老的金融服務；四、鼓勵銀行等
金融機構推廣 「銀髮銀行」概念；五、將香港打
造成內地養老資金境外配置中心。

【香港商報訊】記者葉家亨報道：粵港澳大灣
區清潔能源供應鏈交流會昨日在香港科技大學舉
行，邀請了全國政協副主席兼香港航商總會創始
會員及榮譽顧問梁振英、運輸及物流局局長陳美
寶、香港科技大學校長葉玉如、香港航商總會創
始會員及首任主席趙式慶等人出席。交流會匯聚
超過200名來自香港、內地及海外航運產業鏈代表
出席，共同探討航運業可持續發展的三大關鍵領
域，包括替代燃料、電氣化及綠色走廊。

梁振英：清潔能源關乎經濟轉型
梁振英致辭表示，香港港口的功

能作用與本港整體發展密不可分，
基本法有4條關於航運條文，中央
政府亦明確支持香港提升國際航運
中心地位，香港與內地周邊港口要
將競爭轉化為合作，這亦是香港作
為中國與世界其他地區之間 「超級
聯繫人」的根本原因。

梁振英指出，清潔能源不單與
環境和市民健康有關，亦關乎香
港的經濟增長和轉型，清潔能源
供應鏈正正是香港作為超級聯繫
人，可以發揮作用之處，粵港澳
大灣區是香港與廣東實現功能互
補的舞台。

陳美寶：將香港發展為綠色港口
陳美寶致辭表示，特區政府去年11月公布綠色船

用燃料加注行動綱領，最終目標是將香港發展成為
綠色港口和綠色船用燃料貿易樞紐，當局正積極聯
繫香港、內地及其他地區的多家企業，包括航運公
司、綠色船用燃料生產商、船舶供油商等機構，了
解相關企業對綠色船用燃料的需求，將有助香港建
立一個清潔能源供應鏈平台，促進不同企業交流與
合作，將業界的需求與內地綠色燃料生產商進行對
接。

科大辦大灣區清潔能源供應鏈交流會

工聯會冀優化強積金並強化退休功能

粵港澳清潔能源供應鏈交流會昨日匯聚逾200名來自香港、內地
及海外航運產業鏈代表出席。 記者 馮瀚文攝


